

PRESENTACIÓN

Del Dr. Jethro Masís presentamos el artículo *Fenomenología de la vida religiosa en el joven Heidegger: la destrucción de la tradición ontológica de la mano de Lutero*, que forma parte de un estudio más amplio sobre el concepto de fenomenología forjado por el joven Heidegger antes de la publicación de *Sein und Zeit* (1927), en el que se analiza la influencia de Lutero en el joven Heidegger y muestra cómo el concepto fenomenológico de ‘destrucción’ en tanto dismantelamiento de la tradición ontológica se inspira también en ciertos conceptos teológicos.

En *Univocidad y metáfora en el lenguaje*, la Mtra. Adoración Bouza Pascual reflexiona sobre la relación entre la univocidad y la metáfora que, además de enriquecer el lenguaje, es igualmente importante en la comprensión de la realidad y en la creación de nuevas ideas, voces y representaciones.

El Dr. H.C.F. Mansilla, en *Las ventajas de la aristocracia tradicional frente a las élites modernas*, rescata elementos teóricos y ventajas prácticas de la monarquía y la aristocracia heredarias del mundo premoderno, en contraposición a la falacia del igualitarismo surgido de la modernidad y la manipulación colectiva de los medios de comunicación.

De la Dra. Úrsula Carrión Caravedo presentamos *El demiurgo en el Timeo de Platón*, en que se aleja de la interpretación tradicional del demiurgo como aquel agente responsable de la generación del universo a partir de un modelo inteligible; en cambio,

propone, que el demiurgo no es ontológicamente diferente de las Ideas, sino más bien inherente a ellas.

En *Antonio Caso y Walter Benjamin. Sobre la caridad y el mesianismo político*, el Dr. Jesús Ignacio Panedas Galindo analiza a dos filósofos, que unidos por el tiempo, aunque en lugares distintos, analizan los límites de la razón. Desde su propia experiencia, ambos llegan a la conclusión de que la teología y la política deben seguir en relación y proponen los valores de la esperanza y la caridad como solución a los peligros en los que el hombre moderno se ve inmerso.

Por último, el Dr. Raúl Fornet Betancourt, en *Hacia una filosofía del diálogo (intercultural) en un mundo conflictivo*, define al diálogo como la parte constitutiva de la realidad humana que sostiene nuestra humanidad, y plantea una fundamentación teórica que facilita el pensamiento y el actuar dialógicos en un mundo afectado por conflictos.